

Achacachi bloqueó en medio de entrega de obra

En Achacachi ayer se realizó un paro cívico en rechazo a la presencia del alcalde Edgar Ramos que es militante del Movimiento Al Socialismo (MAS) y que gobierna desde otro lado el municipio, pero que estuvo presente en la entrega de la carrera Huarina - Achacachi por el presidente Evo Morales.

Según Fides, el corte de vías impidió que algunos grupos de pobladores del norte de La Paz lleguen para el acto en el que estuvieron presentes altas autoridades de Estado.

Asimismo, por resolución de las organizaciones de Achacachi, ningún poblador asistió al acontecimiento en Huarina y tampoco se habló a nombre del sector.

El dirigente Roberto de La Cruz, presente en el lugar, dijo a la agencia ANF que seguirá existiendo rechazo al presidente Evo Morales y su gobierno "mientras no solucione el problema de Achacachi que pide la destitución de Ramos, quien lideró el saqueo del pueblo".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Croacia o Francia: Hoy coronan al campeón del fútbol mundial

LOS SELECCIONADOS CON MEJOR PRODUCCIÓN EN EL MUNDIAL RUSIA 2018, CROACIA Y FRANCIA, HOY A PARTIR DE LAS 11:00 (HORA BOLIVIANA) PUGNARÁN POR LA AMBICIONADA COPA EN EL ESTADIO OLÍMPICO LUZHNIKÍ, EN UNA GRAN FINAL DESPUÉS DE UN MES DE COMPETENCIA. EN LAS IMÁGENES, ENTUSIASTAS HINCHAS DE AMBOS EQUIPOS EN EL PENÚLTIMO DÍA DEL TORNEO EN EL PAÍS ANFITRÓN.

Suplemento Deportivo

Iglesia clama por "democracia real"

- "Subir a la casa del Padre significa saciar nuestra sed de verdad y de justicia para llevarlas allá donde se pisotean los derechos", afirmó el Monseñor Sergio Gualberti
- El padre Arturo Sosa SJ, Superior General de la Compañía de Jesús, aseguró que la comunicación auténtica y comprometida, obviamente va a encontrar una resistencia fuerte

La Iglesia Católica, ayer, durante dos importantes eventos se expresó acerca de la democracia real y la tolerancia que deben tener los políticos ante las críticas de los medios de comunicación.

En Santa Cruz, el Monseñor Sergio Gualberti en su homilía, durante la clausura del V Congreso Americano Misionero hizo un llamado para que en América se trabaje por "una democracia real y participativa que está amenazada por populismos caudillistas que mantienen a los pueblos en la opresión y la muerte".

"Subir a la casa del Padre significa saciar nuestra sed de verdad y de justicia para llevarlas allá donde se pisotean los derechos", afirmó Gualberti, luego de denunciar que por culpa de estos a de Gobierno 'muchos hermanos', en relación a religiosos y misioneros, no pudieron asistir al V Congreso que se realizó en Bolivia.

En tanto, en La Paz, el padre Arturo Sosa SJ, Superior General de la Compañía de Jesús, en el marco del Encuentro con Medios de Comunicación de la Compañía de Jesús, aseguró ayer, que la tensión entre el periodismo y los gobiernos es inevitable, que el poder político se hace cada vez más irracional y llamó a los políticos a "tragarse saliva" y entender las críticas que se lanzan desde diferentes espacios.

"La tensión entre los



MONSEÑOR SERGIO GUALBERTI, EN EL MARCO DEL V CONGRESO AMERICANO MISIONERO REALIZADO EN SANTA CRUZ.

medios y los gobiernos es inevitable y es parte de la función de los periodistas y va a provocar esa crítica. Yo creo que cuando uno entra en

ese camino de la comunicación auténtica, la comunicación veraz, la comunicación que realmente está comprometida con la vida de la gente,

obviamente va a encontrar una resistencia fuerte (...)", sostuvo.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Dos mil familias afectadas por lluvias en Guatemala

Las fuertes lluvias registradas en el oriente de Guatemala provocaron daños en un puente, lo que ocasionó que aproximadamente 2.000 familias se vieran afectadas, indicó ayer una fuente oficial.

El puente que cruza el río Zarcón, en el municipio de El Estor, en el departamento nororiental de Izabal, se deslizó de uno de los extremos, lo que dejó incomunicadas a las aldeas de La Colonia, Pancala, San Miguelito, Polígono, Setolox, Pombaaq,

Los Manguitos, Semococh, San Pablo y Chinebal, mencionó el portavoz de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres, David De León.

La temporada de lluvias en el país centroamericano, que comenzó el pasado mayo, ha ocasionado 189 incidentes "entre derrumbes, colapsos estructurales, deslizamientos, fuertes vientos e inundaciones", explicó De León.

Inf. Pág. 4, 5to. Cuerpo



PRODUCCIÓN DE LUJO QUE HOY ENCONTRARÁ EN TODOS LOS PUESTOS DE VENTA DE PERIÓDICOS, JUNTO A LA EDICIÓN DE EL DIARIO.

Blue-ray de Veneno con EL DIARIO

EL DIARIO, "Decano de la Prensa Nacional", se complace en presentar con su edición de hoy, una producción de lujo en Blu-ray, con lo mejor del grupo nacional Veneno, el cual podrá ser adquirido en todos los puestos de venta de periódicos a tan sólo Bs 35.

Celebrando la efeméride paceña y también los 21 años

de carrera exitosa de la agrupación latintropical, los seguidores de Veneno podrán tener, por única vez, el material de colección junto a la edición de EL DIARIO.

El mejor regalo para La Paz de un grupo que hizo bailar a los bolivianos con sus excelentes interpretaciones.

Inf. Pág. 10, 4to. Cuerpo

Autoridades admiten descontrol del Estado

Millonario tráfico de oro en La Paz

Dos altas autoridades de Gobierno de Bolivia, admitieron descontrol del Estado en el multimillonario comercio del oro ilegal que sale del país por su dilatada frontera con cinco naciones vecinas y que fácilmente

superan los 7.000 kilómetros. En Bolivia nadie sabe a ciencia cierta los volúmenes que mueve el comercio ilegal del metal precioso.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Media tonelada

En Brasil decomisaron plata ilegal procedente de Bolivia

La Policía caminera de Brasil detectó el contrabando de media tonelada de plata en barras que eran sacadas desde Bolivia. Dos personas fueron detenidas, reportó Globo.

El operativo se realizó en una

carretera del municipio de Terenos de Mato Grosso do Sul. Los agentes fiscalizaron un camión y encontraron que la plata estaba escondida dentro de neumáticos.

Inf. Pág. 6, 5to. Cuerpo

Pakistán

Sube a 128 el número de víctimas por atentado

Banderas a media asta, comercios cerrados y funerales protagonizaron ayer la jornada en la provincia pakistaní de Baluchistán (suroeste) tras el ataque suicida en un mitin electoral que causó 128 muertos y 120 heridos, a menos de

dos semanas de los comicios generales.

El atentado reivindicado por el Estado Islámico (EI) es uno de los peores en los últimos años en el país asiático.

Inf. Pág. 2, 5to. Cuerpo

Hoy en La Guía

¡Hacer el humor con otros! ahora en La Paz

Luego de romper taquilla en el interior del país, el elenco Zona de Humor, conformado por los comediantes Ronald Arnez, Coco Chisaka, Piki Gamarra y Diego Paredes, se presenta por primera vez en la Sede de Gobierno.

¡Hacer el humor con otros! es el nombre del espectáculo que pondrá en escena la joven compañía cochabambina en el Teatro 16 de Julio.

